

Collégiens et lycéens récompensés par le Rotary

Le lycée Hippolyte Fontaine a accueilli les 35 candidats du prix du travail manuel du Rotary. Les lycéens d'Hippolyte Fontaine, de Saint-Joseph, les collégiens de Gaston Bachelard, des Lentillères participaient à cette compétition. Le prix des 20 ans a été remporté par Odilon Weulersse, du lycée Saint Joseph pour sa « Corne d'abondance », une très belle démarche au service du recyclage des métaux et de la mythologie. Un lauréat doté d'une personnalité originale, réalisant un parcours singulier et exigeant. C'est la richesse des parcours des lycéens qui a été valorisée par les jurys des 2 clubs Rotary - Dijon Gerrey-Chambertin et Dijon Tison d'or - Ceux du lycée Saint Joseph avec des jeunes des sections ouvrages métalliques et études-réalisations et agencement, et du lycée Hippolyte Fontaine pour une magnifique réalisation en conception numérique avec la contribution de la section peinture en carrosserie. Ils ont tous

contribué, à leur manière, par leurs réalisations professionnelles, à l'amélioration de l'état de la planète. Car c'était le thème du Prix du Travail Manuel 2022 : « Illustrez le changement climatique dans vos métiers et contribuez à la lutte ». Les collèges Gaston Bachelard et Les Lentillères de Dijon ont remporté le prix spécial du jury pour leurs réalisations « Les cabottes et la maison climatique idéale ».

La réalisation du Collège Gaston Bachelard a été présentée en langue des signes, une première en France pour une compétition professionnelle. Les professeurs ont bien sûr porté avec fierté les réalisations de leurs jeunes d'ULIS et de SEGPA.

La conclusion du président du jury, Christian Pouthier était orientée vers l'estime de soi de tous ces lauréats d'un jour. Estime de soi qui va marquer chaque étape de la vie de ces collégiens et lycéens pour les mener vers des réussites aux diplômes et vers des emplois.

